

VISION

by SIKA INDONESIA



SIKA UPDATE

- Launching Blibli.com Ecommerce
- Beyond The Expected Campaign
- Sika Bagi Rejeki Tahap 2
- Safety Week 2022

SIKA NEW PRODUCT

Sikawall® 720 E

SIKA EXHIBITION

Indobuildtech 2022

SIKA EVENT

Final Lomba
Pasang Keramik



IndoBuildTech Expo 2022

Sika Indonesia telah berpartisipasi dalam event tahunan Indo Build Tech di ICE BSD Tangerang yang diselenggarakan pada 16 - 20 November 2022. IndoBuildTech sendiri merupakan event pameran terbesar untuk perusahaan di bidang konstruksi, material dan *home living* yang memberikan informasi terupdate seputar produk, promo dan teknologi dari berbagai merk ternama.

Dalam kesempatan ini Sika Indonesia memperkenalkan produk-produk unggulan baru yang menjadi pusat perhatian banyak pengunjung seperti SikaWall® 720 E solusi untuk dinding retak halus, SikaCeram® 850 solusi nat keramik berbahan dasar *epoxy* 2 komponen yang memiliki daya tahan sangat baik, serta SikaCeram® 255 Big Tiles sebagai solusi untuk pemasangan keramik atau granit yang berukuran besar diatas 1,2 meter dengan pemenuhan standar sertifikat C2TES1.



Keseruan juga terjadi di *booth* Sika Indonesia selama event IBT berlangsung, karena selain demo aplikasi produk juga ada beberapa *games* seperti lempar *Dart Games* dan *photo selfie* yang memberikan berbagai macam hadiah *merchandise exclusive* Sika.



Pada malam gala *dinner awarding*, tim Sika Indonesia berhasil mendapatkan penghargaan sebagai pemenang *Innovation Product: Building Chemical & Adhesives category*. Ini membuktikan bahwa Sika Indonesia memang fokus memberikan berbagai inovasi produk terkini yang mampu menjadi solusi nyata untuk masyarakat Indonesia.

Sampai jumpa di Indo Build Tech 2023!

Final Lomba Pasang Keramik

Sika Indonesia berkomitmen untuk memberikan edukasi, pelatihan dan *support* untuk kemajuan skill para tukang di Indonesia dengan cara mengadakan rangkaian lomba tukang untuk pemasangan keramik yang telah dilaksanakan pada 24 Juli 2022 di Sika Gallery Tangerang, 27 Agustus 2022 di Mitra10 Bogor, 16 Juli 2022 di Mitra10 Kalimantan dan 12 November 2022 di Mitra10 Daan mogot di resto Tekko.

Masing-masing pelaksanaan lomba pasang keramik tersebut telah dipilih para pemenangnya dan akan dilakukan sesi puncak, yaitu final lomba pasang keramik yang akan dilaksanakan pada 29 Januari bertempat di Mitra10 Bogor.

Jadi para pemenang dari beberapa sesi lomba pasang keramik ini akan diikutkan di sesi final untuk bertanding lagi dengan tantangan yang lebih sulit dari sesi lomba pasang keramik sebelumnya.

Pada acara puncak ini, akan dipilih 3 pemenang yang akan mendapatkan hadiah utama uang tunai. Selain itu, akan ada banyak keseruan dengan *games* dan *merchandise exclusive* dari Sika Indonesia.

Ayo Sika Partners, hadir dan meriahkan keseruan sesi puncak final lomba pasang keramik di Mitra10 Bogor ya, sampai jumpa!



BEYOND THE EXPECTED CAMPAIGN

Sika Global kini sedang menjalankan global *campaign* yang bertema 'Beyond the Expected' dimana akan diikuti oleh seluruh Sika di berbagai negara.

Kami selalu melihat lebih dari cakupan langsung. Melihat gambaran yang lebih besar dari *megatrend* global seperti perubahan iklim dan urbanisasi, kami berusaha untuk menemukan solusi berkelanjutan yang memiliki dampak positif terhadap lingkungan saat ini dan untuk generasi yang akan datang.

Begitulah cara kami membangun kepercayaan: dengan selalu memberikan lebih dari yang diharapkan.

Inovasi



Penelitian dan pengembangan memberikan solusi pemecahan masalah

Sika menyediakan teknologi tercanggih, yang dimungkinkan oleh pengejaran terobosan inovasi tanpa henti. Di 21 Pusat Teknologi Global di seluruh dunia, Sika mempekerjakan lebih dari 1.200 pakar R&D yang berkolaborasi erat dengan pelanggan untuk menemukan solusi terbaik untuk proyek mereka.

Sejak 2015, kami telah mengajukan lebih dari 500 paten baru dan mendaftarkan lebih dari 600 pengungkapan inovasi. Kami memfokuskan kegiatan Penelitian & Pengembangan kami untuk menghasilkan manfaat bagi pelanggan secara jangka panjang sejalan dengan prinsip-prinsip keberlanjutan.

Itulah sebabnya kami terus mengembangkan teknologi untuk memitigasi perubahan iklim dan memajukan ekonomi sirkular.

Saat ini, Sika memimpin industri dengan memelopori solusi portofolio komprehensif yang berfokus pada pelanggan, menggabungkan antara kinerja yang lebih tinggi dan keberlanjutan yang terus ditingkatkan.

Keberlanjutan



Inovasi yang mengurangi dampak lingkungan dari konstruksi

Keberlanjutan adalah pilar strategi pertumbuhan Sika dan sebuah fokus yang jelas dalam pengembangan produk kami. Kami berkomitmen untuk mengurangi dampak pemanasan global dengan teknologi, produk, dan layanan kami, terutama karena perubahan iklim dan pertumbuhan populasi membutuhkan kota yang lebih bersih dan lebih hemat energi.

Solusi kami dirancang untuk memungkinkan konstruksi yang sepenuhnya mengedepankan standar keberlanjutan global dan lokal, meningkatkan karakteristik lingkungan bangunan, dan memberikan kenyamanan maksimal bagi penghuni.

Mulai dari mengoptimalkan energi dan efisiensi material hingga mengurangi limbah dan emisi CO₂, kami mengembangkan cara inovatif untuk membuat bangunan untuk lebih berkelanjutan, memperpanjang siklus hidup dan memajukan ekonomi sirkular. Hal ini mengubah kota menjadi lingkungan hidup yang lebih menarik bagi kita semua, hari ini dan besok.

Daya Tahan



Solusi berkualitas tinggi untuk generasi mendatang

Sejak didirikan pada tahun 1910, nama Sika telah berdiri untuk daya tahan. Secara khusus, perusahaan telah memberikan kontribusi penting untuk pengembangan bahan tambahan dan aditif yang telah menjadikan beton sebagai solusi yang tahan lama selama 100 tahun terakhir dan terus berlanjut hingga hari ini.

Semakin kuat dan padat beton, semakin besar ketahanannya terhadap stresor dari luar. Oleh karena itu, kadar air yang rendah dan komposisi pengikat yang dimodifikasi merupakan faktor penting dalam membuat beton memiliki kinerja tinggi serta tahan lama.

Dengan aditif beton dan solusi *waterproofing* yang inovatif, Sika memungkinkan konstruksi beton dengan masa pakai yang lebih lama tanpa perawatan yang signifikan. Hal ini membuat biaya siklus hidup tetap rendah sekaligus meningkatkan keamanan dan keberlanjutan.

Penghematan Air



Membuat beton lebih kuat dan berkelanjutan

Bagi Sika, pengurangan konsumsi sumber daya, baik dalam pembuatan produknya maupun bagi penggunaannya, memiliki prioritas tinggi. Kami terus berupaya untuk meningkatkan keberlanjutan dan meningkatkan efisiensi material. Berkat pengurang air beton Sika, lebih dari 6 miliar liter air dapat dihemat setiap tahun dalam produksi beton.

Superplasticizer kami mengurangi jumlah air dalam beton hingga 40% dengan tetap mempertahankan kekuatan tinggi yang dibutuhkan, misalnya, konstruksi bertingkat tinggi. Hal ini meningkatkan keberlanjutan dengan memungkinkan aplikasi dinding yang lebih tipis, penghematan material dan ruang lantai yang dimaksimalkan, tanpa mengurangi daya tahan dan keamanan bahkan ketika menghadapi angin kencang, peristiwa seismik, atau kondisi lingkungan yang korosif.

Dengan generasi baru *superplasticizer* berbasis bio, Sika membuat penghematan air beton menjadi lebih ramah lingkungan dan melanjutkan kontribusi terobosannya untuk konstruksi dengan sumber daya yang lebih ramah.



Sika Indonesia Safety Week Program

Safety week yang diadakan Sika Indonesia tiap tahun merupakan program yang diadakan untuk meningkatkan kesadaran dan tanggung jawab akan Kesehatan dan keselamatan karyawan di PT Sika Indonesia.

Program ini diadakan dari 26 – 30 September 2022, dibuka oleh General Manager PT Sika Indonesia Bapak Eddy Sutanto.

Selama program ini berlangsung diisi oleh beragam kegiatan menarik dan pelatihan-pelatihan mengenai EHS, aktivitas lomba foto kreatif dengan tema *safety* di lingkungan atau area kerja karyawan PT Sika Indonesia, sosialisasi kampanye "Take 5 & Check 5", quiz *online* berhadiah via Kahoots yang diikuti oleh karyawan PT Sika Indonesia.



Program *training* yang diikuti oleh kontraktor PT Sika Indonesia, lomba *fire fighting* (APAR), Training prosedur gempa bumi yang diadakan secara *online* di seluruh plan PT Sika Indonesia, *Training Emergency Drill* dengan materi dan skenario gempa bumi di mana pada pelatihan ini seluruh karyawan PT Sika Indonesia mensimulasikan tindakan apa yang harus dilakukan sesuai dengan prosedur keselamatan pada kondisi saat terjadi gempa bumi.

Diharapkan dengan diadakannya *Safety week* program ini dapat memberikan pemahaman mengenai bagaimana karyawan PT Sika Indonesia harus berperilaku dan bertanggung jawab serta berdampak positif pada kesehatan dan keselamatan jiwa seluruh karyawan di area kerja PT Sika Indonesia.

Sika Bagi Rejeki

Program promosi Sika Bagi Rejeki pada produk SikaTop® 107 Seal (AB, 25kg) dan Sikamur® 130 Thinbed (40kg) kembali diadakan mulai November 2022 sampai Maret 2023. Program ini diadakan kembali karena *feedback* positif yang telah diterima.

Puluhan ribu hadiah telah berhasil didapatkan oleh para mandor bali/tukang, kontraktor dan pemilik rumah dari seluruh wilayah Indonesia, mulai dari hadiah voucher belanja sampai dengan sepeda motor.

Dalam periode kedua kali ini, 10 buah motor Honda Genio akan dibagikan sehingga kesempatan memperoleh hadiah sepeda motor lebih besar dibanding sebelumnya.

Sika Indonesia berharap melalui kegiatan promosi ini, produk-produk Sika terutama SikaTop® 107 Seal dan Sikamur® 130 Thinbed dapat semakin banyak dikenal oleh para tukang/mandor, kontraktor serta pemilik rumah.

Yuk ,raih kesempatan untuk meraih

**10 BUAH
SEPEDA MOTOR
HONDA GENIO
DAN RIBUAN HADIAH
VOUCHER BELANJA
LAINNYA**

Sampai 31 Maret 2023.

SIKA BAGI REJEKI
RAIH DAN DAPATKAN!
10 MOTOR
DAN RATUSAN JUTA VOUCHER BELANJA

**TEMUKAN KODE UNIK
DALAM KEMASAN**
Kirim kode unik dengan format :
**SIKA#Kode Unik#Nama#
No. Identitas (KTP)#Kota**
Kirim Melalui WhatsApp ke nomor berikut :
0813 - 2002 - 0075
Kirimkan sebelum tanggal 31 Maret 2023

Sikamur® 130
Sika ThinBed
Perekat Bata Ringan
40 Kg

SikaTop® - 107 Seal ID
4 Kg

New Launching Product: Sikawall® 720 E - Wall Repair Cream

Permasalahan retakan halus pada dinding rumah sangat sering terjadi dan menjadi permasalahan umum yang sering sekali ditemui pada rumah kita. Retakan halus pada dinding akan membuat tampilan rumah menjadi kurang baik untuk dilihat dan jika dibiarkan bisa menimbulkan permasalahan baru pada dinding kita.

Kini Sika Indonesia meluncurkan produk unggulan baru SikaWall® 720 E sebagai solusi untuk dinding retak halus rumah Anda. SikaWall® 720 E hadir dalam kemasan 250gram yang *compact* dan sangat mudah digunakan. Sudah termasuk *toolkit* corong, kape plastik dan amplas sehingga Sika partners bisa langsung aplikasikan pada retakan dinding rumah, lubang, retakan, noda coretan dan sebagainya.



Formula terbaru dari Sika Indonesia ini dapat lebih tahan terhadap air dan bisa dicat ulang sehingga memberikan kemudahan untuk menyamakan tampilan warna cat tembok sebelumnya.

Produk SikaWall® 720 E sudah tersedia di *Ecommerce* Sika Official Store Tokopedia, Shopee, Lazada dan Blibli. Fitur dan cara aplikasi lengkapnya Sika partners bisa cek di Youtube Sika Indonesia berikut ini

[Lihat Video](#)



Keunggulan

Cepat Kering

Tidak Susut

Mudah Digunakan

Hasil Lebih Halus Dan Rapih



Dapat diaplikasikan di dinding, plafon atap, pintu, kayu dan sebagainya.

Launching Sika Official Store di Blibli.com

Sika Indonesia mencoba memberikan pelayanan terbaik produk-produk Sika yang bisa dibeli pada *platform* Official Store *online* seperti Tokopedia, Shopee dan Lazada. Kini Sika Official Store akan segera hadir di platform Blibli.com.



Nantikan promo-promo terbaik dari Sika Official Store di Blibli.com pada link berikut :

[Sika Official Store](#)

Happy Shopping Sika Partners!

BELANJA PRODUK SIKA
JADI LEBIH MUDAH

HANYA DENGAN

SEKALI SENTUH

Temukan Sika di Marketplace pilihan, ada banyak promo dan hadiah menarik yang bisa Anda dapatkan.



THANK YOU FOR ANOTHER YEAR
OF EXCITING PROJECTS AND
SUCCESSFUL COLLABORATIONS.

WE WISH YOU AND YOUR LOVED
ONES A JOYFUL HOLIDAY SEASON.



BUILDING TRUST





PT. SIKA INDONESIA

Marketing Department

Jl. Raya Cibinong - Bekasi Km.20
16820, Cileungsi, Bogor
Indonesia
idn.sika.com

BUILDING TRUST

